

TOURNAI BRAY DUNES TOURNAI

Une pédalée de 200 bornes sur parcours club

Profitant d'une bonne météo, avec vent favorable au retour, Pascal Delzenne et André Tignon se sont associés pour une belle pédalée de 200 bornes, sur un parcours facile et disponible sur le site www.audaxtournai.be (2018) le vendredi 24 mai, en moins de 12h. Ils se sont arrêtés sur la place de Poperinge (km67), chez Didier à Bray-Dunes (km101), puis au centre de Dadizele (km159) pour rentrer en 203 km à Kain. Cette page montre comment toute belle sortie vélo peut se retrouver dans l'UATiquement Vôtre... à condition de fournir quelques photos et des échos aux rédacteurs.



1) Départ de Kain à 7h. Le GPS de Pascal est allumé. La traversée de Roubaix, via Croix, sans problèmes.



2) Après l'arrêt à Poperinge, arrivée à Bray-Dunes avant midi. On est à deux pas du resto chez Didier.



3) Arrêt impromptu devant le cimetière militaire de Passendale. En mémoire de la grande Guerre 14-18.



4) Pascal n'en est pas à son premier voyage à la mer. Il connaît bien le parcours et ses points d'intérêt.



5) A Dadizele, le serveur se fait un plaisir d'utiliser le smartphone de Pascal pour la photo des héros.



6) A Wevelgem, bonjour au célèbre vélociste Capino dont les anciens des années 1970 se souviennent.